

Diario de la Vida Nacional Director: VICENTE SAENZ

Suscrición Mensual: Dos colones

Al Pregón: Diez céntimos

Año I

SAN JOSÉ, COSTA RICA, VIERNES 18 DE JUNIO DE 1920

Núm. 223

Amenaza dividirse en dos Estados el territorio de Honduras

Kerensky de nuevo en la arena política, con motivo de que el Japón

Kerensky dice que el Japon se ha anexado la Siberia Oriental.

Paris. - El ex Canciller moscovita de nuevo aparece en la escena política: actualmente es redactor de un gran diario de Rusia. En una sensacional conferencia que tuvo con un representante de la «United Press» ha declarado que virtualmente el Japón se ha anexado toda la Siberia Osieutal y parte del Trans Baikal, como resultado del reciente Tratado impuesto por la fuerza al Gobierno anti bolshevista de la Siberia. Dice que ese hecho traerá deplorables consecuencias. El párrafo esencial de la conferencia de Kerensky será trasmitido oportunamente.

Palabras del Presidente Wilson

Nueva York. - Sosteniendo las palabras del veto que el Presidente Wilson envió al Congreso, por lo de la paz con Alemania, dice: «A pesar de que al entrar a la guerra abogamos por mantener intereses comunes, nada dice la Resolución para reducirlos armamentos, de la libertad de los mares, de la vindicación de los derechos de Bélgica, de la rectificación de los males hechos a Francia, de la liberación de los pueblos cristianos del yugo de Turquía, de la independencia de Polonia, de prevenir los ataques en el futuro. ¡Acaso hemos sacrificado inútilmente cien mil compatriotas, arruinando la vida de otros

se ha anexado territorio de Rusia

Grandes maniobras navales en el Mar Caribe Un agitador italiano expulsado de Guatemala

Servicio Informativo Extraordinario -

tantos y abrumando de desgracía a millones de familias?

Italiano expulsado de Guatemala

Guatemala.-En virtud de un decreto presidencial fué expulsado del teritorio nacional el súbdito italiano Onofre Auele, por ser agitador, predicar doctrinas malsanas y ser extranjero pernicioso.

El Soviet de Rusia lucha en vano

Ginebra. - El Gobierno de los soviets en Rusia ha intentado abrir relaciones comerciales con los Estados Unidos, Francia, Inglaterra, Italia y otros países; pero en todas partes los comisionados sovietistas han recibido rotundas negativas.

Día de luto en Hungría

Budapest.-El día 3 de junio co-

do de Paz entre los aliados y Hungria, fué de luto nacional como acto de protesta. Se suspendió todo trabajo oficial y particularmente. Tranvias y ferrocarriles no corrieron. El comercio cerró sus puertas. En las iglesias se cantaron responsos.

Cambios en el Gabinete de Bélgica

Bruselas.-Mr. De Wouters, diputado por Lovaina, ha sido nombrado Ministro de Asuntos Económicos. Mr. Ronkin, renunció el Ministerio del Interior para tomar el Ministerio de Estado. Mr. Jaspar sustituye en la Cartera Interior a Mr. Renkin.

El azúcar de Puerto Rico

San Juan, Puerto Rico.-Los embarques de azúcar para la exportación han descendido a 45.000 toneladas du-

rriente, fecha en que se firmó el Trata- rante el pasado mes de mayo, a causa de las huelgas. El azúcar está acumulado y la perspectiva es mala para la exportación.

Las concesiones petroleras en Venezuela

Caracas. - Están despertando gran interés las concesiones petroleras que se hacen en el país. Actualmente hay aqui representantes de siete compañías norteamericanas e inglesas, inclusive la Standart Oil Company y la British Controlled Oil Fields Limited. El Congreso Nacional acaba de aprobar muchas concesiones.

Amenaza dividirse el territorio de Honduras

Nueva Orleans. - Hace varias semanas se habla aqui con insistencia acerca de los trabajos emprendidos para dividir el extenso territorio de Honduras,

que es de 121.000 kilómetros cuadrados, en dos Estados. El nuevo Estado lo formarían los ricos departamentos de la Costa Norte, teniendo como capital la ciudad maritima de La Ceiba. Es de notar que todas las más poderosas empresas norteamericanas radican en la Costa Norte, la que está cruzada de ferrocarriles.

La cosecha de algodón en EE.UU.

Washington.-El Departamento de Agricultura informa que el producto de la cosecha de algodón de este año es de 64.4 por ciento del total de la cosecha normal. Agrega que esta es la cosecha más mala que se ha obtenido aquí durante los últimos quince años.

Conferencia Internacional de mujeres en Suiza

Berna. - Está reunida la Conferencia Internacional de mujeres, con la asistencia de 250 delegadas. Las sesiones se inauguraron con un sermón en la Catedral de Ginebra, pronunciado por Miss Royden, de Londres.

Maniobras navales americanas

Habana.-Actualmente realiza importantes maniobras la gran flotà de guerra norteamericana del Atlántico, entre Hampton Roads, Key West, Guantánamo y Colón. La gran flota está dividida en diez escuadrones.

Notas Rápidas del Día Vida deportiva

DE CARTAGO

Nos informan de aquella ciudad que los policiales ya están «presentables»; es decir, que lucen su vistoso uniforme, como es debido.

Ahora falta que en la capital se haga lo mismo.

A PUNTO DE PERECER AHOGADO

Estuvo a punto de perecer ahogado el señor Leandro Avila, en el río Bebedero, del Guanacaste. Trató de pasar el río a nado, a caballo, y la fuerte corriente le arrastró a gran distancia. Como pudo se arrojó de la bestia y salió a la orilla. El caballo también salió, pero como a unas cien varas de distancia.

REVOLUCIONANDO ENTRE ELLOS MISMOS

Dicese que algunos obreros tratan de entorpecer la marcha de la Confederación General de Obreros. Revolucionando entre ellos mismos, al igual que el socialismo ruso, que se ha convertido en bolchevismo!.... Ya tendrán para rato los obreros si la not cia es veridi

PROTESTAN LOS SOLTEROS

que el diputado Orozco les arrebate la 2689, 3206, 3478, 3506, 2562, 3859, tranquilidad en que viven, implantando un impuesto crecido para ellos. El proyecto está en estudio y pronto será resuelto, ¡Cómo no se vaya a implantar otro impuesto contra las solterasl..... Entonces sí que veriamos a las mujeres persiguiendo a los hombres; sería una bonita ocurrencia del señor Orozco, quien es enemigo mortal de la soltería. Al menos asi se ha declarado ahora con su proyecto.

EL RESULTADO DE UNA INVESTIGACION

La Comision encargada de investigar para ver si hubo autorización legal que

facultara a la Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya, para aumentar las tarifas de fletes y pasajes en la forma inconcebible en que apareció publicada, por contrato celebrado por dicha empresa con el Subsecretario de Fomento don Manuel Echeverria y Aguilar, ha informado lo siguiente: Que d cha tarifa de pasajes y fletes fué publicada erradamente, pues dicha tarifa se aumentaba hasta en un cincuenta por ciento sobre lo que hasta esa fecha se cobraba. La tarifa excesiva que aparece publicada se debió a un error del empleado encargado de redactar el decreto de rectificación. Además, informa dicha comisión, que la referida empresa no ha cobrado los pasajes con el aumento que equivocadamente se consignó.

SORTEO DE BONOS

Se ha verificado el sorteo de bonos de conversión de la Deuda Interna resultando premiados lossiguientes números: Serie A., de C 1000 cada uno: 168, 173, 283, 359, 507, 753, 873, 1087, 1963, 2084, 2212, 2260, 2383, 2452, 2541, 2644, 2701, 2754, 2762, 3043, 3268, 3287, 3452, 3504, 3665, 3697, 3706, 3896, 3899, 3992.

Serie B. de C 100 cada uno: 161, 506, 537, 1189, 1343, 1368, 1382, 1441, 1490, 1584, 1625, 1722, 1741, Solo eso taltaba,! dicen los solter s; 1976, 2067, 2130, 2487, 2644, 2661,

> El pago de estos bonos se hará en la Administracion Principal de Rentas de mañana en adelante.

CONVOCATORIA

La Compañía Nacional de Seguros convocó a los accionistas para celebrar una Junta General, que se verificará el a de Julio próximo, a las dos de la tarde en el salón de la Cámara de Comercio, con el obj to de conocer una propuesta de la «Home Insurance Companys de New York, para traspasarle todos los riesgos de la Nacional.

DE LOS LIMONENSES

UNA CARTA DE PROTESTA

Señor Director de LA PRENSA

En la edición del jueves de la semana pasada apareció una nota deportiva, en la cual se dice que nosotros tuvimos la idea de dar un banquete y alcoholizar a los «chiquitos» de La Libertad, para que así no pudieran ganar la partida.

Con lo del banquete, era corresponder a los agasajos que ellos tuvieron para con nosotros en otra época, w respecto a lo del licor, cada cual sabia lo que hacía y no tuvimos nosotros la idea de embriagar a esos niñi-

En lo que se refiere al «MACIS-TE» Mc. Innees debemos decir lo siguiente: es un caballero que perteneció al primer Team Royal de Inglaterra, y como los jugadores de La Libertad son excelentes para jugar y medir sus fuerzas y despistarla sus adversarios, tratando de aplicar al señor Mc. Innees sus «paradas de bola» en lugar de «combinar», quien los llevaba en zaga, no les gustó tal vencimiento, optando por los actos

Uno de los jugadores, por defender la pelota, dióle una patada en el estómago, por lo cual Mc Innees permanece en cama y tendrán que operarlo.

Ellos, que componen el team más fuerte en el pais no pudieron vencer a los limonenses.

Por el Club Gimnástico Limonense, R. Bermúdez. Capitán General

BASE BALL EL PROXIMO DOMINGO

El domingo próximo se jugará una partida de base ball entre la Sociedad Gimnastica Española y un team limonense, que vendrá a esta capital.

Aunt Jemima, Pancake Flour, El Pan queque de harina más popular en el mundo, lo consigue en LA MARINA.

Sociales y Personales

De temporada en San José se encuentra la estimable señorita Caridad - dos, partieron el doctor don Carlos Chacón.

-Para Colombia saldrá en breve el joven don Guillermo Fernández Mo-

-Delicado de salud se encuentra

el Lic. don Ricardo Fournier. -Doña Adela Aragón de Espinach ya está completamente restablecida de la enfermedad que en días pasados la

-Después de pasar una temporada en Cartago regresó la señorita Chanita

tenia postrada.

-Al joven don Juan José Chacón se le practicará hoy una delicada operación en el Hospital de San Juan de Dios.

-Antier fié a Herecia don Marco Aurelio Zumbado, Secretario de la Tributación Directa.

-Partió para Limón don Melico

-Para San Marcos de Tarrazú salieron don Rodrigo Peralta y su señora

-La señora doña Julia de Ulloa se encuentra desde hace algunos días bastante delicada de salud. Hacemos votos por su pronto restablecimiento.

don Néstor Zamora.

-Para la Habana y los Estados Uni-

Gómez Braga y su señora esposa. -Continúa delicada de salud doña

Julia de Jiménez.

-Don Manuel Polini partirá en breve para el extranjero.

-Estuvo en esta, procedente de

Heredia, don Miguel Rodríguez. -El joven Emilio Ramírez Arias empleado de la Tributación Directa,

- Encuéntrase entre nosotros doña

está mal de salud.

que restablezca.

Amalia Richmond de Carranza. -Procedente de la ciudad de Heredia llegó a esta capital, la señorita Maria del Rosario Jiménez.

-Ha mejorado la delicada salud de don Aquileo Echeverría, gracias a los solicitos cuidados de su familia y amistades. Nos alegramos muy de veras.

-Vino ayer de Alajuela el Licenciado don Hernán Chacón linesta.

-Hace 15 días se encuentra grave mente enferma doña Carmen Peña de Cardona. Hacemos votos por su restablecimiento.

-En el vapor «Ulúa» regresó don

Ramón Madrigal. - Enferma de cuidado está doña - Partió para Nueva York el joven Ludovina v. de Villalaz. Deseamos

Gran Match de Foot-Ball en Santo Domingo

El 20 de los corrientes habrá en la ciudad de Santo Domingo un match de foot ball, dedicado a don Domingo Chacon Gonzalez, Presidente Municipal de ese lugar, contra un team de San Vicente de Moravia. Los jugadores que tomarán parte son los siguien-

JUVENTUD D'MINGUEÑA. - (Blancos). Capitán, Victor Rodriguez C.; José Chacón Ch., Napoleón Chacón Ch. Icsé Arce ú ap. Justiniano Villalobos A, Efrain Vargas C., Federico Fonseca Jesús Jara, Marco Aureho Zamora l Ministerio de Cultura y Juventud. Costa Rica

Suplentes: X. X.; Guarda línea: Abdon Badilla."

VICENTINO. - (Rojos). Capitán: Humberto Umaña; Juan J. Rojas, Víctor M. Umaña, Rafael Umaña R., Roberto Umaña, J. Soto R., Policarpo Umaña, Jeofrob Castro, Leovigildo Alvarado, Primitivo Solis, Betulio Sancho. Suplentes: X. X. X. Guardia Ifnea, Otito Montero. Juez, don Marcial Rodriguez R.

La Biada Marcial de Heredia, amenizará el acto, que promete estar luteresante, pues ambos equipos son muy buenos jugadores.

La Sesión de ayer en el Congreso

Un voto de censura contra el Diputado Matamoros

Sancho expuso que el miércoles en la noche, la capital de Costa Rica había contemplado un hecho que no tenía precedente, por lo vergonzoso; hecho ese, que llevaron a cabo un grupo de obreros, instigados por el diputado Matamoros, y del cual se debe protestar con energía. Hizo moción para que se interpelara al Ministro de la Guerra y se emitiera un voto de censura contra el instigador diputado Matamorós y se investigue su participación en tales asuntos.

Soley expuso que el origen de tal acto provino por el asunto azucarero e insistió en que dicha ley es buena, pero que no se ha comprendido.

(¿No sería mejor, señor Soley, hacerla en términos más claros y que redundara en más provecho para el pueblo?)

Luego se dió lectura a un mensaje del señor Presidente de la República, referente a los vergonzosos sucesos llevados a cabo per los obreros. En dicho mensaje, explica el señor Presidente que el tumulto del miércoles no tiene explicación racional alguna, y que no obedeció a fines políticos ni sociales, y que solo se trataba de una manifestación impulsiva que no respondió a los planes de sus mismos inspiradores. Manifestó su pena por esos incidentes y afirmó una vez más la solidaridad que debe unir a las personas encargadas de los poderes de la Nación. Dijo, además, que él había tenido conocimiento de la reunión obrera que se iba a verificar por uno de los diputados, principal interesado en ella, pero como no se indicó el proyecto de hacer una manifestación por las calles, sino que solo sabía que se le iba a censurar a él y a sus miembros de Gabinete, no creyó necesario dictar medidas previas de protección para la Cámara, aceptando como uno de los gajes del puesto que ocupa, las invectivas que se le prodigaron y que en realidad no merece.

Termina el mensaje del señor Presidente, manifestando que cree llegado el momento para que el ilustrado criterio de la Cámara se ponga en colaboración con el Ejecutivo para dictar medidas y leyes necesarias a fin de prevenir las funestas consecuencias del termento que desgraciadamente existe en el país, agravado, sin duda, por los largos meses de tiranía. El gobier, o inicia en estos momentos la información correspondiente y sentadas las responsabilidades pedirá sin miramientos el castigo de los culpables, para que algunos cabecillas de revueltas que cor-, ejan el favor de las muchedumbres, para fines moralmente reprobados, tengan entendido que no quedará im pune el abuso que hacen de la libertad de que ahora disfrutan.

El diputado don Elías Leiva presen-

tó al Congreso un proyecto para fun-

dar en todas las provincias de la

República, con la ayuda del Estado,

las Cajas Obreras, que tienen por

objeto facilitar el ahorro y proporcio-

nar dinero, con garantía precidaria a

los individuos de la clase proletaria

rán equiparadas legal y administrativa-

Escuela nocturna de adultos

na de Adultos, establecida en el edifi-

cio «Juan Rafael Mora» ha hecho cir-

«Sólo la instrucción ofrece al hom-

bre una libertad efectiva. Por eso es

que cordialmente invita el personal de

esta escuela a todos los obreros y

señoritas de San José para que con-

curran a este centro cultural que im-

partira lecciones de Castellano, Mate-

máticas, Inglés, Dibujo, Labores de

Mano, Contabilidad y todos aquellos

ramos de inmediata utilidad para los

concurrentes. Dedique una o dos ho-

ras diarias al estudio y sin duda algu-

na mejorará sus aptituddes para la

lucha por la vida. Las clases princi-

pian a las siete de la noche.»

La Dirección de la Escuela Noctur-

mente al Monte Nacional de Piedad.

Como instituciones de crédito esta-

Se establecerá el ahorro obligatorio

del país.

para todo obrero.

cular la siguiente hoja:

Sancho retiró la primera parte de su moción y que se refiere a la interpelación al Ministro de la Guerra.

Diaz Barquero defiende a la prensa y declara que la herida del Presindente, no ha sido en su rostro sino a la Cámara, Protesta enérgicamente del atentado y hace responsables a los diputados que vienen a hacer discursos impremeditados y patrioteros, y no a la prensa.

Hablan y gesticulan, pintando cuadros macabros, pero ninguno de ellos se ha tomado la molestia de presentar un proyecto para mejorar la situación de las clases pobres. Se van en palabras, senor Diaz, para que no se diga que al finy al cabo, se ganan su dieta sin hacer nada, y mientras tanto el pueblo que los colocó en ese recinto espera con la boca abierta algo práctico; y mientras ellos pasan hambres, esos şeñores diputados se relamen de gusto arrellenados en cómodo sillón.

¿ Por qué, en lugar de perder tan lastimosamente el tiempo y buscarle peros a una prensa tanto o más honrada que ellos, hinchan sus pulmones únicamente para tomar aliento en sus kilométricos discursos, de fruslerias y palabras melosas esos señores diputados, tan patriotas?

Luego el señor Presidente de la Cámara, pronunció un brillante discurso que era interrumpido a cada momento por las grandes manifestaciones de aplausos de las barras. Agradeció altamente la actitud de los señores diputados con motivo del hecho del miércoles y también expuso que le llena de satisfaccion el mensaje del Sr. Presidente de la República.

Se lamentó de esa manifestación obrera que fué anzada a la calle, y dijo, con un gesto que le enaltece, que había que perdonarlos porque ellos no saben lo que hacen. Hablando sobre el mismo asunto, el señor Volio externó su parecer de que el asunto petrolero era el verdadero origen de esas cosas. Alegó que desenmascararía a esos traficantes que vienen a restar los prestigios del Congreso sirviéndose de las masas obreras. Que si alguien tenia que reclamarle algún asunto personal que lo hiciera con franqueza y cara a cara y no valiéndose de esos medios tan vergonzosos.

Si aqui se piensa hacer bolcheviquismo, eso será irrisorio, pues no estamos en Rusia.

Arias mocionó para que todos los diputados se pusieran en pie como demostración de adhesión hacia el Presidente Volio.

Luego se trataron algunos asuntos ordinarios con lo que terminó la sesion.

PRIMERA CAMPANADA "Ley de la caja obrera" Llamamos seriamente

la atención de la Empresa de Teléfonos

No hemos querido llamar la atención a la Emprsa de Teléfonos, en la creencia de que el pésimo, verdaderamente desastroso servicio de teléfonos en esta capital, se compondría poco a poco.

Pero no ha ocurrido así. Cada dia ese servicio va de mal en peor, y es necesario que dicha compañía llame a cuentas a las telefonistas, para que desempeñen su cometido como se debe, o que ponga otras que lo sepan hacer mejor. No creemos que por economía se tenga allí empleadas poco aptas para ese trabajo

tan sencillo, pero tan pésimo. El público protesta y es justo que, así como paga el derecho se le dé un buen servicio.... Se pide un numero y se le comunica con otro; pide rectificación del error, y se le corta por completo la comunicación, o se tardan en hacerlo o si se les antoja conectan con otro número cualquiera. En una palabra: lo más pésimo que puede haber.

ACABADE LLEGAR un variado surtido de sedería, pañolones, cintas, rebozos, mantas de luto, etc., a precios relativamente bajos AL SIGLO NUEVO.

Ecos de la sesión secreta

Los documentos leídos por el ex-presidente González Flores en la Cámara han producido muy buen resultado, pues el Congreso casi en su totalidad, con una o dos excepciones, se inclina a la tesis «anti-valentiniana».

En el curso de la última sesión los diputados Orozco Castro y Diaz Barquero interpelaron al señor González Flores sobre «ciertos detallitos» del pasado, a cuyas interpelaciones brillantemente contestó don Alfredo, quedando satisfechos los señores Orozco Castro y Díaz Barquero. Este último explicó por qué se entusiasmó tanto con la caída de González Flores.

Explicando su proceder estaba don Carlos. . ., cuando empezaron los mue. ras al Congreso frente al Palacio Nacional.

Y entonces, altivamente, Diaz Barfiuero protestó de ese atentado de la

Crema Bella Aurora

Lo más eficaz para quitar manchas

Polvos Flores de la Plata

Franceses

Casimires y Calzado americano cocido para señoras a C 12 el par. Acaba de recibir, 50 vrs. al O. de la Botica

General Juan M.ª Segreda

M. 19-1 m.

Don Carlos Díaz Barquero

Dijo ayer este señor diputado que no es grato a los periodistas; pero que, sin embargo, debe manifestar enérgicamente que un señor diputado fantasea ridiculamente, cuando pretende hacer responsable a la prensa de cierto malestar contra el Congreso.

Agregó el señor Díaz que los verdaderos culpables de lo que ocurre son los diputados que, como el de referencia (cuyo nombre queremos ignorar), se pasan haciendo discursos huecos, populacheros, sin ton ni son, desprovistos de seriedad, a base de charlatanis-

Don Carlos Díaz ha dado en el clavo: esos diputados de vanidad enorme y colosal; que quisieran ver a los periódicos haciéndoles bombo continuamente, han hecho un daño muy grande al Soberano Congreso.

Nosotros lo felicitamos cordialmente por su sinceridad; le manifestamos que para «La Prensa», al revés de lo que cree, es persona en extrema grata; y le hacemos presente su hidalguía y nuestra gratitud cuando nos defiende de cargos perversos y malévolos, aun creyéndonos sus enemigos.

Para colocar dinero al interes

Se necesitan 20 mil colones al interés. Ofrecen gurantias de primera sobre casas en la capital.

Dirigirse a la Administración de «La Prensa».

BODA CASTRO-RODRIGUEZ

Hemos recibido y agradecemos las siguientes participaciones:

«Constantino Rodríguez y Pilar de Rodríguez participan a U. el próximo matrimonio de su hija Soledad con el señor don Agustín Castro A.

«Luisa A. v. de Castro participa a Ud. el próximo matrimonio de su hijo Agustín con la señorita Soledad Rodriguez V.

San José, junio de 1920.

LA PRENSA formula sus mejores votos por la felicidad de tan distinguidos contrayentes.

Traidores y Déspotas de Centro América

De venta en todas las librerías

\$ 1-00 el ejemplar

Noticias Mundiales

Cañones de los barcos de guerra tienen a raya la insurrección de Albania

El General Janin habla de Koltchak

Paris, 17.-El General Janin acaba de llegar de Siberia. Desembarcó en Marsella esta mañana, declaró que Koltchak sucumbió bajo el peso de sus errores personales y de las enormes faltas que cometió. Janin agregó que todo lo que se escribió sobre este Almirante ruso queda todavía inferior a la realidad. Dijo que las tropas checoeslovacas habían recibido órdenes estrictas de su gobierno de no inmiscuirse en los asuntos siberianos, y que las fuerzas que tantearon salvar a Koltchak no pudieron hacer nada porque el Almirante estaba completamente rodeado por los bolchevistas y otros insurrectos. - Havas.

Ocupación de los territorios turcos

Atenas, 17.-El gobierno griego decidió llamar con anticipación a los reclutas de la clase 1921, es decir a los jóvenes de diez y nueve años de edad.—Havas.

Crisis de Gobierno en Austria

Viena, 17.- Ha desaparecido la esperanza de formar una nueva coalisión suceptible de resolver la crisis ministerial, con motivo de la reunión de la comisión principal de la Asamblea Nacional, donde fué decidido preparar la disolución del Parlamento y proceder a nuevas elecciones. Sin embargo, siguen las negociaciones para tantear reconstruir el Galinete. - Havas.

Los intereses extranjeros en Rusia

Paris, 17 .- «La Matin» dice que se reunió la Conferencia Internacional protectora de los intereses extranjeros en Rusia. A esta conferencia concurrieron representantes de diez naciones y se estableció el principio de que todos los estados del antiguo imperio del Zar debian asegurar la carga de satisfacer los compromisos del antiguo régimen. Además, la Conferencia decidió oponerse a reanudar las relaciones comerciales con los rusos, hasta que sea concluido un acuerdo internacio-

nal dando satisfación a los dueños de valores rusos. - Havas.

Cosis de la a

Roma, 17. - Los insurrectos albane. ses continúan sus ataques contra el puerto de Vailona, pero están mantenidos a raya por los cañones de los barcos de guerra anclados en el puerto. Las pequeñas guarniciones del interior de Albania se rindieron a los insurrectos. Se comenta severamente la coincidencia de la revuelta albanesa con la huelga general y la huelga ferrocarrilera en el Sudeste de Italia, junto con los acontecimientos de Trieste donde los manifestantes llevaban armas de procedencia austriaca. La dirección del partido socialista y la Confederación General de Trabajo anima a los pro-I tarios para que emplem todos los medios en vista de imponer el abandono de toda co quista limitada e impedir los conflictos entre pueblos.-Ha-

Los daños de la guerra en Italia

Roma, 17.-El Ministerio Giolitti. está virtualmente constituído. Según los periódicos la cuenta de las reparaciones que se deben a Italia sería de sesenta mil millones de liras, incluidas las pensiones de guera.

Havas.

Suecsos de Turquia

Paris, 17 .- «Le Temps» confirma que el Consejo Superior reunido en Londres consideraria la posibilidad de hacer modificaciones importantes en el Tratado de Paz con Turquía. Generalmente se da una buena acogida a las intenciones pacificas de Francia en Asia Menor. Estas intenciones acaban de manifestarse prácticamente por la conclusión de un armisticio entre el general Geureaud y Moustapha Kemal. En Inglaterra se cree que ganará terreno en la opinión pública británica el punto de vista francés sobre las relaciones que debieran existir entre los estados occidentales y el imperio otomano. Havas.

De últtima hora

El Banco Internacional tiene un millón de colones en monedas de oro, para sus

reservas

DE COSTA RICA

BANCO INTERNACIONAL

San José, 18 de junio de 1920. Señor don Vicente Sáenz.

Muy señor mio:

Tengo el gusto de poner en su conocimiento que, para sus Reservas, este Banco tiene ya depositada en sus arcas la suma de un millón de colones en monedas de oro. Siendo Ud. uno de los buenos amigos de la Institución, tengo seguridad de que recibirá con agrado

Aprovecho la oportunidad para significarle, en unión de mis distinguidos compañeros de la Junta Directiva, nuestro agradecimiento por la actitud, generosa y desinteresada en favor del Banco, asumida en otra ocasión por el periódico del cual es Ud. su digno Di-

Con toda consideración mé suscribo de Ud. afmo. servidor y amigo.

JUAN RAFAEL CHACÓN

Dulce y azúcar

En los graneros del Gobierno se han / recibido - sesenta quintales de dulce, que se está vendiendo al precio de quince céntimos la libra.

También se recibió gran cantidad de azúcar buena que se vende a treinta céntimos la libra.

De hoy en adelante habrá en los graneros existencia permanente de dichos artículos.

Por la Confederación General de

Irabajadores

Nos place sobremanera manifestar a tos lectores de LA PRENSA que en los groseros motines contra el Congreso, ninguna participación ha tomado la Confederación General de Trabaja-

Hoy nos visitó el Sr. Secretario de dicha sociedad, don Ricardo Henriquez, para hacer presente el disgusto que reina entre los miembros de la Confederación, por el referido escándalo contra la Representación Nacional.

Anoche celebraron reunión, que estuvo muy concurrida, en le cual se estableció por los miembros del Comité Ejecutivo que: «Estamos de acuerdo con la protesta: pero con el ataque alevoso y el insulto grosero, nunca».

Nos dijo tambien el señor Henriquez que la afirmación del diputado Matamoros, acerca de la complicidad de don Juan Rafael Pérez en los motines es falsa.

El señor Pérez en la reunión del Teatro América, se concretó a predicar en el tenor siguiente:

«Esperamos que el Soberano Congreso, al cual respetuosamente nos hemos dirigido por medio de un pliego de peticiones, para que baje el costo de las subsistencias, nos atienda» etc. etc.

«La Prensa» se complace en fellicitar cordialmente, por su actitud, a la Confederación General de Trabajadores.

Lea LA PRENSA de mañana

Betún Francés LEON

Dr. Constantino Herdocia

De la Facultad de Medicina de Paris MEDICO Y CIRUJANO

Especialidad en las enfermedades de los Ojos, Oidos Nariz, y Garganta Horas de Oficina: De 10 a 11 y media: de 2 a 5 p. m.-Telésono 1443



Agentes EXCLUSIVOS

Descore Aronne y Co.

PERFUMES

Rosamya

EN FRASQUITOS ECOMOMICOS

DE VENTA EN TODOS LOS GRANDES ALMACENES

AL POR MAYOR

La Colombiana

Es la Casa Más Surtida en Estilos y Colores

Apartado 699

San José

Teléfono 751

VARIADO SURTIDO de persianas, felpudos, maletas, refrigeradores, macetas y almohadas acaba de llegar AL SIGLO NUEVO.

Cervelat Wurst, Rumford, Baking Powder, compuesto solamente de fosfatos, es lo más sano y lo mejor. De venta en LA MARINA.

LA VIOLETA

TIENDA DE NOVEDADES de Zeledón Hnos.

Desde el 15 de Abril tenemos en baratillo Lienzos, Mantas, Driles y Zarazas. - En esta tienda encontrará usted vestidos de casimir a \$60° (Saco y Pantalón). -Fíjése bien en "LA VIOLETA"

Visitenta y se convencerá. 50 varas al Norte de la Botica Oriental.

Virus para destruir ratas

La Secretaría de Fomento ha recibido del Laboratorio Pasteur, Virus para destruir ratas y ratones, que vende con instrucciones para usarlo al precio de costo, o sean colones

2.25 el tubo

San José, 11 de junio de 1920.

RESTAURANT BUGOTA

Ofrece sus servicios en su nuevo local, casa, de la señora Beatriz Zamora, 25 varas al Sur de la Botica «El Cometa». - Servicio esmerado de dia y de noche. - Cuartos higiénicos y bien ventilados. - Baños de aspersión. - Excelentes cocineros.-Atendido personalmente por su propietario,

Domingo A. Jimenez.

Se piensa en un nuevo Presupuesto

Se piensa elaborar un nuevo presupuesto para el presente año.

Sábese que en dicho presupuesto se eliminarán muchas cantidades que se gastan inútilmente. En todas las Carteras pasará la tijera presupuestil, pero donde más recortes se harán, es en la Cartera de Guerra, en donde hay muchos puestos inútiles y que están causando grandes gastos al Erario.

En consecuencia, la partida de Guerra quedará muy reducida; apenas lo esencialmente necesarios.

T. nbién d'c se que en otras dependencias del Estado serán aumentadas las partidas presunuestadas. Eso se hará en aquellas oficinas en que verdaderamente hay mucho trabajo y los puestos son muy necesario.

Es decir, se partirá por lo sano.

EN BARATILLO sábanas, fundas, cénero para manteles, cobijas de varias clases, paños de baño y de manos, me lias, servilletas, en el almacen AL SI ILO NUEVO.

El proyecto profilactico

Es probable la aprobación del proyecto para crear un departamento de Profilax's Venérea, dependiente del Ministerio de Policía. Constará de una oficina central en esta ciudad y de oficinas secundarias en las capitales de provincia.

La oficina central tendrá el siguiente p rsonal; un Médico Director General; un médico asistente; un microscopista b cteriólogo; un jete de policía y dos policiales de higiene.

Las oficinas secundarias: un médico Director provincial, un jese de policía y dos policiales de higiene.

Cervelat Wurst, Rumford, Baking Powder, compuesto solamente de fosfatos, es lo más sano y lo mejor. De venta en LA MARINA.

Defunción en Cartago

Aver dejó de existir en la ciudad de Cartago el apreciable señor don Francisco Gutiérrez Castro, persona muy querida y apreciable por sus prendas personales.

A su afligida esposa doña Virginia R de Gutiérrez, sus hijos y a toda su familia envismos nuestro sentido pésame en esta hora de dolor.

BOTICA NACIONAL Paso de la Vaca

Depósito permanente y exclusívo del famoso VERMICIDA INFANTIL del salvador de millares de niños atacados del terrible mal de LOMBRICES. No acepte imitaciones con nombres parecidos. Exija el único, el legitimoVERMICIDA INFANTIL de la BOTICA NACIONAL

Cigarrillos Castaing

En Puntarenas, en el Guanacaste, en Limón y en todas las Principales Cantinas de San José. En la Cantina La Magnolia hay siempre de venta.

Ventas por mayor doy al 30 por ciento. La mejor recomendación: las grandes ventas.-Para los pedidos a

Ricardo Castaing A.

Frente Lamic, San José...

A. 15.-1 m.

Almacén de música PAEZ Y CO.

Han llegado las últimas novedades. Delèitese en tocar la buena masica, como lambién un bonito Vals, One Step, Fox Trot, etc.

LAS DAMAS de gusto exquisito encontrarán el mejor surtido y a los precios más bajos: blusas, sweaters, enaguas, batistas y ropa interior para niñas en AL SIGLO NUEVO.

& La Constancia

Esquina Frente al Mercado

Acaba de llegar un GRAN SURTIDO de

Sombreros de Pita

que realizamos a PRECIOS BAJOS.

Avisamos a nuestros clientes que ya hay MACHETES de todo número.

Asunto Petrolero Apuntes del día

EL CONCIERTO DE

ESTA NOCHE

En el Parque Central se esectuará esta noche el concierto por la Banda Militar, conforme al siguiente progra-

1.º Madelon, Marcha con cornetas; Robert.

2.º La dama de corazón negro, Ober-

3.º Cinta azul, Patrulla; Curti. 4.º Carmen, Fantasia; Bizet.

5.º Caprichos del corazón, Vals; Bar-

MOVIMIENTO DE VAPORES

Limón. - Zarpó para Boston el vapor norteamericano «San Mateo», con dos pasajeros. Carga: 11,441 racimos de bananos. Sin correo.

Llegó de Cristóbal el vapor ipglés «Ulúa», con 58 pasajeros. Carga general. Correspondencia: 847 sacos.

RECIBO DE

CORRESPONDENCIA

Esta tarde la Central de Correos recibirá: 140 sacos de paquetes postales, 41 sacos de cartas, 37 sacos de impresos, 14 sacos de Europa, 18 sacos para Limón y 6 paquetes de Habana y Valparaiso.

ENFERMO RESTABLECIDO

Después de algunos días de estar enfermo en cama, se encuentra ya restablecido nuestro amigo don Elías Mu-



Una sangrienta riña

En uno de los hoteluchos de la capital se suscitó una riña de la que resultaron dos nicaragüenses heridos. Ellos son Alejandro Aguirre y Ricardo Fernández.

Según declaran ellos, otros sujetos intentarón robarles el dinero que portaban, y que al defenderse, sacaron, puñales agrediéndolos ferozmente y resultaron ambos heridos.

Los dos fueron llevados al hospital donde se les atendió d bidamente.

Los ejercicios espi. ituales

Los ejercicios espirituales de las Madres Católicas de Sión se verificarán del 21 al 27 del corriente, a las ocho v media de la mañana, en el Colegio de Sión. A estos actos se invita no sólo a las asociadas sino también a las señoras que deseen concurrir.

LA PRESIDENCIA

Con el objeto de que el público se haga cargo de la gran importancia económica que este asunto tiene para el país, reproducimos, debidamente autorizados, la proposición que hacen los señores Sinclair & Gordon, y que levó en el Congreso el Lic. González Flores. Dice asi:

«Sr. Licenciado don Alfredo Gonzáelez. Pte.

«San José Junio 15-1920. «Por creerlo inconveniente para los eintereses nacionales, Usted se ha copuesto a la aprobación del contrato «Pinto Greulich. Como una prueba de «que Usted tiene razon y de que el «pais puede sacar mejores ventajas, te-«nemos el gusto de informarle que, «en representación de un grupo de «banqueros de Nueva York estamos «autorizados para ofrécer medio millón «de dollars en efectivo, por dicha con-«cesión, mejorando algunas de sus «clausulas asi: reducimos a un año y «medio el término para determinar la «existencia de petróleo en cantidad «comercial y principiar la explotación: «dentro de ese año y medio seleccio-«naremos una sola provincia, y dentro ade ella el área objeto de la concesión: «doblaremos los depósitos de dinero «como garantía de cumplimiento; e inevertiremos, al menos el doble de las «cantidades fijadas en el contrato para eexploraciones y explotaciones. Como «seriedad de nuestra oferta estamos «dispuestos a depositar cincuenta mil

«Igual proposición hacemos con resepecto a la concesión Amory.

«De Usted muy atentos servidores

«Por Sinclair & Gordon,

«F. A. Sinclair».

La proposición contiene también, algunas apreciaciones sobre las razones que tiene el Gobierno para declarar la insubsistencia de las actuales concesiones, y agrega: «Somos ciudadanos americanos, representamos intereses americanos, y estamos seguros de que nuestro Gobierno no intervendría en asuntos de esta naturaleza, sino después de convencerse, mediante un estudio serio y minucioso, de que realmente se lesionan INJUSTAMENTE los derechos que legitimamente hayan adquirido empresas o personas americanase.

PARA CABALLEROS casimires, corbatas, capas de hule, navajas Gillette y ropa interior, todo de superior calidad y variado surtido se acaba de recibir en AL SIGLO NUEVO.

El cambio

El tipo de cambio ha continuado manteniendose al 295 %, aunque hay quienes han hecho operaciones a tipo más elevado: cuestión de uno o dos puntos.

Teatro Variedades

Viernes 18 de Junio

A Precios Popularísimos y por Ultima Vez!!

Luneta o Butaca C 0.25

Pronto: LO INVEROSIMIL, por Leticia Quaranta

Sección de

Tarifa: 4 lineas, 50 céntimos por inserción; minimun, 4 inserciones. Exceso, 10 céntimos por linea e inserción. Pago anticipado.

OPORTUNIDAD Mi casa, sita en _ la Avenida 18ª Este, frente al Liceo de Costa Rica, que es contra temblores, y consta de sala, 3 dórmitorios, comedor, cocina, cuarto para sirviente, baño, reservado, cuarto para guardar objetos varioe; corredor con pila para lavado y media agua para leña, la vendo para pagar lo que aún debo de su construcción. Vale C 5,500 al contado, o por lo menos la mayor parte .--- Miguel Sanabria .--- J. 14. 6 v.

TINTORERIA CENTRAL, Precios Bajos. Buen Traba-

o. Tintas Alemanas. CARLOS PERALTA Cuesta de Moras A LOS BENEF CIADORES INTERESA!-Vendo de ocasión una Despulpadora para café maduro, tomaño grande. Puede verse en el beneficio de don Guillermo Garbanzo, Calle de San Juan. Para más informes, dirigirse a «La Cooperativa», 100 varas al Norte del Mercado. Alberto Navarro. J. 11-h. s. o.

RECIBO POR DINERO Enescina se encuentra depositado un recibo por dinero a favor de don Carlos Castro S., de

Alajuela, a quien se le ruega pasar o mandar a recogerlo. - M. 17. h. s. o.

IMPRENTA FALCÓ Y BORRASE

La casa que más vende en su ramo debido a sus precios tan bajos y a su corrección en los negocios.

Ya llegó

CUERO ARTIFICIAL para muebles y capotas de automóvil, en las mejores clases y a precios reducidos.

En nuestro ALMACEN encontrará U. asimismo un completo surtido de Materiales para zapateros y talabarteros. Suela de la mejor calidad.

> Almacén de Materiales de Zapatería de Gabriel Coronado, Sucesores

Apartado 483.—Pasaje Jiménez.

在在在在在在在在在在在在在在在在在在在在在在在在在在

United Fruit Company

Servicio de Vapores



AVISO

Se pone en conocimiento del público en general, que con el'vapor «CALAMARES», que zarpa de New York el 24 de abril en curso, se inaugurará un nuevo servicio semanal para pasajeros.

Harán este servicio los vapores «CALAMARES», «PASTO-RES», «ULUA» y «TOL)A» en el orden indicado y saldrán de New York cada sábado en la tarde y haciendo escala en la Habana y Colón llegarán a Puerto Limón cada jueves en la mañana, haciendo la travesía en doce días.

De regreso saldrán de Puerto Limón cada sábado en la tarde aproximadamente a las 5 p. m.) con destino a New York y haciendo escala en Colón y la Habana llegarán a New York el domingo o lunes de la siguiente semana, tardando nueve días más o menos en el viaje deretorno.

Este itinerario quedará sujeto a cambios sin previo aviso.

Estos vapores harán conexión en Colón con los vapores de la misma Compañía, que semanalmente salen de ese puerto para New Orleans.

Para más detalles o informes, dirigirse a las Oficinas de esta Compañía en Puerto Limón o San José, o a los Agentes en San José, señores Sasso & Pirie Sucesores.

A. 26-h. s. o.

G. P. CHITTENDEN, Administrador.

Dr. Edgar Montealegre

MEDICO Y CIRUJANO

Ha abierto su oficina en la Casa de Salud del Dr. don Mariano Rodríguez, 100 varas al Norte de la Librería Lines,

Horas de despacho: 2 a 4 p. m.—Teléfono 147.

6666666666666666666666666

C. Martin & Cía. Teléfono 349
Apartado: 807

Ofrecemos a nuestra clientela: Queso Patagrás, Cerveza Alemana «Spaten» superior a todas de la misma procedencia-Papel Sulphit-Zaraza Negro, Azul y gran surtido de géneros.

El Granero, de Rómulo Artavia

Gran surtido de sombreros de pita de primera clase. Sacos vacíos para sal y para granos, Existencia de Tabaco de Palmares de muy buena calidad.

Todo a precios más bajos de plaza.

Este documento es propiedad

Notas rápidas

Ha dejado la colocación que tenía en Puerto Limón, el joven Edmundo Jiménez para hacerse cargo, desde ayer, de un puesto en la Tributación Directa, sustituyendo al señor Edgar Dittel que pasó al comercio de esta capital.

-Con motivo de las amenazas de epidemias sabemos que la Cruz Roja Costarricense se reunirá y dictará algunas disposiciones en el sentido de que la institución esté organizada por si fueren necesarios sus servicios.

-Antier fondeó por primera vez en Puntarenas el vapor inglés «Aylesbury», de 2811 toneladas, procedente de Londres, vía Canal de Panamá, No trajo pasajeros ni correo. Carga: 1413 bultos.

-La familia de don Guillermo Mata Oreamuno recientemente nombrado Admor, en lo legal de la Tributación Directa, se trasladará de Alajuela a residir en esta capital.

-Hace como 10 días presentaron varios abegados un memorial al Ministro de Hacienda, pidiendo se reconozca el trabajo extraordinario de los empleados del Departamento de Anotaciones de Documentos Públicos, y hasta hoy quién sabe porqué, no ha sido resuelto.

Muy alegre y concurrido estuvo un té que obsequió a sus numerosas amistades don Antonio Garreta con motivo de su onomástico. Su amigo don Claudio Domígnuez, le obsequió un valioso y artístico bastón.

-Del interior de la casa de habitación de doña Brigida Echeverría viuda de Sáenz, los cacos se robaron unos cuantos vidrios.

Una denuncia postal

Para que se averigüe la verdad consignamos el siguiente dato:

El 18 de abril depositóse en la oficina de correos de Tilarán una carta certificada conteniendo 6 16.00, destinada al Tesorero auxiliar de rentas de Liberia, don Adolfo Estrada, por don José María Calderón, y hasta hoy dicho certificado que lleva el Nº 80, no ha sido entregado a su destinatario, según nos lo manifestó el mismo señor Calderón.

Ahora que gana Ud. mejor salario, haga sus compras en LA MARINA que es la que vende más barato y entonces le quedarán su subsistencia y su salario de antes completamente LIBRE.

El Dr. Julio Bianchi proclamado candidato a la Presidencia en Guatemala

Viaje del Arzobispo Riveiro a Roma

Guatemala, junio. - Se embarcó rumbo a Europa para hacer una visita al Vaticano, en Roma, el Ilustrisimo Arzobispo de Guatemala, Dr. Riveiro.

-Una numerosa fracción del Partido Unionista ha proclamado candidato a la Presidencia de la República al Dr. don Julio Bianchi.

-Se ha publicado por bando en toda la República, el Decreto del Primer Designado en ejercicio del Poder, don Carlos Herrera, convocando a los ciudadanos a elecciones presidenciales.

-Reciente acuerdo da por retirado a don Manuel Echeverría y Vidaurre, de su cargo de Ministro de Guatemala en El Salvador.

Corresponsal

Los mecánicos del Ferrocarril al Pacífico en huelga

Los mecánicos del Ferrocarril al Pacífico se han presentado en huelga por motivo de haberse aumentado a nueve horas diarias el trabajo de ellos. Alegan que por eso se les ha elevado la miseria de un diez por ciento en sus salarios.

Anteriormente se sacrificaron en hacer una huelga para conseguir las ocho horas diarias de trabajo, lo cual, con justicia consiguieron; pero ahora el nuevo Administrador, viene a implantarles más trabajo.

Mientras no se desista de este empeño, dicen los obreros que ellos estarán en hueiga, pues creen justas las ocho horas de trabajo o un aumento más equitativo en sus salarios,

De Antonio Rescia

Surtido completo en abarrotes y licores extranjeros y del país - Cantina atendida por verdaderos expertos.

Haga una visita al nuevo local, esquina opuesta a la Imprenta Alsina edificio de dos pisos

Northern Railway Company AVISO

Se pone en conocimiento del público en general, que el tren de pasajeros que diariamente, excepto los domingos, sale de Alal juela a la 1 p. m. y llega a esta capital a las 2 p. m., a partir de-14 de Junio en Curso, y hasta nuevo aviso, saldrá de Alajuela a las 12-45 p.m., pasará por Echeverría a las 12-58 p.m., por San Joaquín a la 1-5 p.m., por Heredia a la 1-20 p. m., por Santo Domingo a la 1-28 p. m. y llegará a San José a la 1-45 p. m.

Todos los demás trenes regulares correrán en la forma acos-

tumbrada.

San José, Junio 11 de 1920.

M. M. MARSH, Superintendente. G. P. CHITTENDEN, Administrador.

Contiguo a la Botica Oriental

Medias para señora, & 8.50 docena, para hombre, & 7.00; satin para forros, € 1.00 vara, manta a 55 céntimos vara; género fino de mantel, a € 4.25 vara; medias para señora, a 75 y 60 céntimos el par; batista de C 2.00 a C 1.25, género azul a C 1.50 de media seda a C 4.00; gro, lienzo, driles finos, medias de lana, género de mosquitero, lana en cortes, ropa interior, crespones de color, botones para pantalón, vividi, cobijas y gran variedad de artículos a precios de acuerdo con la baja del cambio.

VICTOR MURILLO

Almacén y Tienda "LA POUPEÉ"

de Bejos M. Yamuni

La Tienda y Almacén que vende más barato en el país. Constante surtido en driles, mantas, lienzos, zarazas, calcetines de seda y algodón; frazadas lana y algodón; cotines, céfiros, ropa interior.

Háganos una visita y saldrá usted sumamante satisfecho.

Se atienden órdenes por teléfono

Teléfono No. 544

-:- Apartado No. 168

ROGELIO MORA FERNÁNDEZ ABOGADO Y NOTARIO

Oficina en San José, 50 varas al Sur del Palacio de Justicia

Tienda de Modas "PARIS"

Pasaje Cen tral

SE ATIENDEN ENCARGOS AL DIA

Precios y Trabajo en Competencia con lo Extranjero

Marta y José Carreras

Octavio Quesada Vargas ABOGADO

Especialidades - Títulos y medidas antiguas EL DICCIONARIO de LEGISLACION de COSTA RICA dá inmediatamente la ley o serie de leyes que desde 1824 hasta hoy, sobre cualquier matoria, se necesiten. Oficina 100, varas al Oeste de la Botica Francesa - Casa Peyroutet

Apartado 1026

Cuellos Ide - Sucives y Duros - Paraguas - Polvos Flores de la Plata y Lociones

ENCONTRARÁ USTED EN TIENDA DE NOVEDADES ESQUIVEL HERMANOS

APARTA DO 505

LA GITANA

TELEFONO 742

*********************************** Dr. ROBERTO QUESADA JIMENEZ

MEDICO · CIRUJANO Ex-Interno Mayor del Guy's Hospital, Londres, en los servicios de Cirugia Obstetricia y Enfer nedades de las Mujeres; Ex-Cirujano residente de la Enfer-, meria Real y del Hospital Militar de Sheffield, Inglaterra.

Ofrece su . servicios presesionales a sus antistades y al público en Seneral. CONSULTORIO: Calle Alfredo Volio (Central), 25 vs. al Norte del Carmen. HORAS: De 10 a 11 a. m. y de 1.30 a 4 p. m.

Ministerio de Pultura y Juventud Caela Pica